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医療生協わたり病院 

 医学生通信 

感想・お問い合わせはこちらまで↓↓ 

igakusei@watari-hp.jp 

地域住民のみなさんと、 

その家族に寄り添った 

プライマリ・ケアを学べる 

臨床研修病院です。 

Q.現在研修で 

どのようなことを
していますか？ 

A.内科研修でさま

ざまな疾患をもつ
患者さんを担当し
ています。 
週に１回程度 
心エコーや腹部 

エコーを教えてい
ただいたり、外来
研修にも参加して
おります。 

Q.わたり病院での研修が始まって

半年が経ちます。ここまでやって
みての感想を一言お願いします。 

A.臓器ごとにわかれていない内科

で研修していることもあり、心筋梗
塞の患者さんから癌患者さんなど
バラエティ豊富になっています。各
臓器に縛られない視点で診療する
ことの大切さを感じています。 

研修医にインタビュー第２弾☆ 
～わたり病院で研修を始めて半年経ちました！～ 

Q.どのような姿勢で初期研修に
取り組んでいらっしゃいますか？ 

A.市中病院であり検査やでき

る治療が限られているなかで、
エビデンスを探しながら患者さ
んにとって適切 
な方針を考える 
ように頑張って 
います。 
 

先生は1年目は 
福島県立医科 
大学、２年目は
わたり病院の 
たすき掛けプロ
グラムで研修を
しています。 

髙野早也香先生 
髙
野
先
生 
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Q. 研修をしていて嬉しいこと・楽しいことはなんですか？ 

A.担当医として自分で治療の

方針を考え、指導医と相談しな
がら診療しているため、自分が
前よりできていたこと、考えら
れるようになったことを実感す
るとうれしく思います。 

Q.医局・院内の雰囲気はどうですか？ 

A.広い病院・医局ではありませんが、それゆ

えにコメディカルの方からも気軽に相談でき、
教えてもらう事ができることは大きな利点だ
と思います。医局の先生方もわからない 
ことがあった場合にすぐ質問ができ、一緒に 
考えていただけます。 

Q.当直では、どんなことが勉強になっていますか？ 

A.二次輪番では内科領域と考えられる 
すべての患者さんが運ばれてきます。 

（実際には外科手術が必要な例や整形、
婦人科疾患なども紛れています） 

その中でできる限り短い時間で原因検索、
必要に応じて治療につなぐのはひとつ 
ひとつ経験になります。 

わたり病院は研修医がメインで患者さんを 
診療できるという点で他の多くの病院と異なる
と思います。もちろんフォローアップについてくだ
さる指導医の先生たちのご指導を受けながらで
すが、自分で考える能力がつき、自分が担当し
ているという責任から勉強することも多いと思
います。研修病院はたくさんありその病院 
ごとに特徴があると思うので、いろんな病院の
話を聞いたり見学に行ったりしながら、自分に
合った研修先を探してみてください。 

髙野先生インタビュー 
ありがとうございました！！ 
実際に病院を見たいと思った方は是非 
連絡ください！お問い合わせは↓ 

Q.研修をしていて大変なこと
はなんですか？ 

A.バラエティが豊富なだけいろ

んな疾患についての引きだし
が必要であり、日々足りない
知識を勉強していくことはなか
なか大変なこともあります。 

Q.医学生に向けて一言お願いします 


